

## **Toros: El Cartagenero se trae una oreja de Almería**

Escrito por Rafael García. Gabinete Prensa El Cartagenero. Lunes, 28 de mayo de 2012

---

Pedro Hernández 'El Cartagenero' obtuvo una oreja en el festival mixto de Santa María del Águila, con fuerte petición del público para una segunda, a lo que no accedió la presidencia.

Festival mixto picado celebrado en la localidad de Santa María del Águila (Almería).

- Cuatro novillos toros de la ganadería de Isabel Sánchez de Alba (Cádiz) y un novillo toro de la ganadería de Marqués de Domecq para rejones. El ganado resultó excelente tanto para rejones como para la lidia normal.

- Colgado el cartel de no hay billetes en la Plaza.

### **Balance:**

**Pedro Hernández 'El Cartagenero':** Una oreja con fuerte petición de la segunda por parte del público tras realizar una gran faena de mérito ante un astado que se dejó lidiar y tuvo 'mucho motor'. Pedro administró a su enemigo un rejón de muerte que, aunque colocado en su sitio, no fue suficiente, obligando al cartagenero a echar pie a tierra para descabellar de un fulminante toque de verdugillo.

**Jesulin de Ubrique:** Ovación y dos orejas y rabo.

**José Olivencia:** Una oreja y una oreja.

El novillero **Pedro Benavides** (Escuela Taurina de Almería): 2 orejas y rabo ante su único astado.